

Neues aus der Projektgruppe Öffentlichkeitsarbeit

Liebe Menschen aus unserem Pastoralraum Rheinhessen-Mitte, als ein Teammitglied der Öffentlichkeitsarbeit gehe ich gleich in die vollen. Damit unsere ehrenamtliche Arbeit unsere Ressourcen nicht völlig aufsaugt, brauchen wir von Ihnen aus dem Pastoralraum Ihr Feedback und Ihre Unterstützung.

*Von Eingefügt EK
3. Mai 2023*



Liebe Menschen aus unserem Pastoralraum Rheinhessen-Mitte,

als ein Teammitglied der Öffentlichkeitsarbeit gehe ich gleich in die vollen. Damit unsere ehrenamtliche Arbeit unsere Ressourcen nicht völlig aufsaugt, brauchen wir von Ihnen aus dem Pastoralraum Ihr Feedback und Ihre Unterstützung.

- Feedback hilft uns, um verständlicher zu werden.
- Unterstützung schafft uns Kapazitäten, die uns die Arbeit erleichtert, sodass Fehler vermieden werden.

Konkret bedeutet das - wir brauchen dringend eine bis zwei Personen aus der PG Wörrstadt, die als Ansprechpartner (Redakteur:innen) fungieren.

Warum brauchen wir diese Verbindung in die Gemeinden?

Eines der wichtigsten Themen der Öffentlichkeitsarbeit ist Beziehungsarbeit. Sie prägt das Erscheinungsbild in der Öffentlichkeit und kommuniziert verständlich die christliche Botschaft. Damit wir den gesamten Pastoralraum erreichen, hat die Redaktion entschieden, Ansprechpartner (Redakteur:innen) aus allen Pfarrgruppen zu suchen. Denn dort haben sie als ehrenamtliche Mitarbeitende einen Bekanntheitsgrad, der Vertrauen schafft. Zudem haben sie so einen guten Überblick, wer etwas schreiben kann.

Für die Autor:innen von Artikeln bedeutet dies, dass sie eine bekannte und direkte Anlaufstelle haben. Und in dem Fall, dass die Autor:innen ihre Artikel nicht direkt in die Nextcloud einstellen können, haben sie zusätzlich noch die Möglichkeit, ihre Artikel direkt an die Redakteur:in zu senden.

Ansprecherpartner:innen/Redakteur:innen sind für

Armsheim – Markus Bubach: jmbubach@t-online.de

Gau-Bickelheim - Stephanie Bunn stephanie.bunn@web.de und Manfred Groben m.groben@t-online.de

Saulheim-Gabsheim - Andrea Prüß andrea.pruess@freenet.de

Sulzheim – Alexandra Meiser alexandra.meiser@web.de

Wörrstadt – bis jemand gefunden ist: Edith Krauss Homepage.rheinhessenmitte@gmail.com

Die Öffentlichkeitsarbeit bittet alle Autor:innen um Ihre Mithilfe!

- Die Redaktion hat ein Regelwerk erstellt, das den Artikeln eine einheitliche Form und Wiedererkennungswert in unserer Pressearbeit gibt. Es erleichtert den Leser:innen den Lesefluss und letztendlich die Veröffentlichung von Artikeln.

Folgende Angaben bitten wir in den Artikeln zu beachten:

Dateiname (Nennung von Dokumenten)

Für Fotos: Datum-(vom Tag des Erstellens)–Ort-Thema-Foto-Name, Beispiel: 2023-01-06-Sulzheim-Kirche-Edith-Krauss

Für Text: Datum-(vom Tag an dem er veröffentlicht werden soll)-Ort-Thema-Artikel-Name, Beispiel: 2023-03-26-Wörrstadt-Aufwind-Artikel-Brigitte-Friedrich

Bitte keine anderen Zeichen, Leerzeichen usw. verwenden.

Nennung von Beträgen und Währung Die Währung wird als EUR geschrieben.

Sie steht immer hinter dem Betrag, also 123,45 EUR

Gendern Wir schließen uns der Empfehlung des Bistums an und nutzen den Doppelpunkt. Dieser wird als Pause gelesen, wenn eine Vorlesefunktion verwendet wird.

Datum In der Gottesdienstordnung XX.XX.XXXX, im Text 6. Mai

Uhrzeit 9.30 Uhr, 9 Uhr, In der Gottesdienstordnung 09.00

Zahlen 1-12 ausschreiben

Satzlänge Ein Satz soll nicht mehr als 20 Wörter haben – lieber zwei daraus machen!

Sprache Im heutigen allgemeinen Sprachgebrauch sind liturgische Fachbegriffe kaum bekannt. Um Menschen zu erreichen, sollten wir unsere Sprache verständlich gestalten.

Abkürzungen Grundsätzlich sind Abkürzungen nicht anzuwenden. Wir können nicht erwarten, dass jeder Leser die Abkürzungen kennt.

Indem Sie die Vorgaben anwenden, gewährleisten Sie, dass hauptsächlich die Administratoren und Layouter einen guten Überblick über die gesamten Zustellungen von Inhalten haben und somit Fehler vermieden werden.

Für die Bereitschaft uns zu unterstützen und der Redaktion damit die Arbeit zu erleichtern, möchten wir uns ganz herzlich bedanken.

Das Team der Öffentlichkeitsarbeit des Pastoralraums Rheinhessen-Mitte